

# The Truth beneath the Chains

Von abgemeldet

Es war ein ganz normaler Tag, die Zweilts hatten heute Schulfrei und konnten so den Tag mal wieder völlig entspannen und nur das tun wozu sie Lust hatten. Naja sofern nicht irgendwas wieder dazwischen kommen würde wie ein Duras oder anderer Ärger in dieser Richtung. Hotsuma war noch am schlafen, wie so oft hatte er die Nacht vor seiner Konsole gehangen und dabei das Zimmer des anderen besetzt, weil es einfach viel gemütlicher war auch wenn es zwischen Shuuseis und seinem eigentlich keinen Unterschied gab, doch das tat für den Blondenen nichts zur Sache. Und Shuusei war es mittlerweile ja sowieso gewohnt, zudem störte es ihn eigentlich auch nicht, wenn sein Partner nicht immer soviel fluchen würde während er sich durch die Levels kämpfte. Ein leises seufzen ertönte durch den Raum,

*„Hotsuma, hey Hotsuma nun wach endlich auf!“*

weder von dem Gerüttel noch dem Gepiekse in dessen Wange ließ dem Blondenen aus seinem Schlaf reißen. Mittlerweile waren sicherlich 10 Minuten wenn nicht gar etwas mehr Zeit vergangen, doch der Angesprochene rührte sich einfach nicht, was könnte Shuusei also noch tun? Denn eigentlich eollte er nun etwas Zeit für sich in seinem Zimmer verbringen, und immerhin ließ er den jungen Mann wieder einmal bei sich im Bett mit schlafen ohne etwas zu sagen. Noch immer war der Braunhaarige am überlegen bis ihm dann die Idee mit der Decke kam, darauf hatte der jüngere zumindest bisher immer reagiert. Mit einem kurzen Schulter zucken, zog er die Decke des anderen mit einem Ruck weg und nahm diese direkt an sich, bevor Hotsuma sich die Decke wieder aneignen würde. Wie nicht anders zu erwarten, dauerte es auch nicht lang bis der Träger mit der Stimme Gottes sich so langsam rührte und einige murrende Geräusche von sich gab. Nur langsam schien dieser zu bemerken das etwas fehlte, und tastete nach einigen weiteren Sekunden nach dem gewissen 'etwas'. Allein beim Anblick des noch völlig verpennten konnte sich Shuusei ein leichtes Schmunzeln nicht verkneifen.

*„Shuusei?“*

nur langsam öffneten sich endlich mal die Augen und somit war das Ziel des Zweilts schon fast damit erreicht. Nur ein kurzes

*„Mhh?“*

gab er von sich und sah auf Hotsuma herab der noch immer im Bett lag und endlich mal seine Vier Buchstaben da raus nehmen sollte.

*„Gib sie mir wieder! Nur noch etwas, lass mich nur noch etwas weiter schlafen“* nuschelte er fast unverständlich daher und streckte ihm bei die Hand entgegen um nach der Decke zu verlangen, die ihm einfach so geraubt wurde.

*„Du willst die Decke wieder haben?“*

ein leichtes aber freches grinsen bildete sich auf Shuuseis Lippen, wenn Hotsuma die Decke wieder haben wollte, dann sollte er sich diese schon selbst holen.

*„Kannst du haben, wenn du-“*

eher Shuusei seinen Satz aussprechen konnte riss plötzlich jemand die Tür auf und stürzte völlig aufgelöst ins Zimmer.

*„Hotsu, Shu! Ihr sollt sofort zu den anderen nach unten kommen, es gibt etwas sehr ernstes zu besprechen.“*